

Projekt 08/2015: Länderabend „Rumänien“

Seit dem Wintersemester 2014 werden an der Hochschule Augsburg durch das Zentrum für Sprachen und Interkulturelle Kommunikation und dem International Office Länderabende veranstaltet. Auf 2-3 Länderabenden pro Semester wird jeweils ein Land vor einem interessierten Publikum vorgestellt. Das Besondere an diesen Abenden ist, dass die Länder von internationalen Studierenden organisiert und durchgeführt werden, welche hier die Möglichkeit erhalten, Interessierten die Kultur, Sprache und Speisen ihres Landes näher zu bringen. So tragen diese Abende zugleich zur interkulturellen Verständigung bei und entsprechen damit dem Stiftungszweck der Förderung der internationalen Gesinnung. Daher bezuschusste die Hans-Benedikt-Stiftung den Länderabend „Rumänien“ am 09.12.2015 mit einem Betrag von 400,00 Euro.